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ABSTRAK 

Imam Muslim, NIM: 21086030026, “Korelasi Antara Kemampuan Menghafal 

Alquran Siswa Dengan Prestasi Belajar Pada Mata Pelajaran PAI di Smpit Al-

Multazam 2 Kuningan dan Mts Husnul Khotimah Kuningan” 

AlQuran merupakan kitab suci yang memiliki peran fundamental dalam 

kehidupan umat Islam, termasuk dalam bidang pendidikan. Salah satu bentuk 

implementasi nilai-nilai AlQuran dalam pendidikan adalah melalui kegiatan 

menghafal (tahfidz) yang diyakini dapat memperkuat aspek kognitif, afektif, dan 

spiritual siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara 

kemampuan menghafal AlQuran dengan prestasi belajar mata pelajaran 

Pendidikan Agama Islam (PAI), serta membandingkan kekuatan hubungan 

tersebut antara siswa di SMPIT Al-Multazam 2 Kuningan dan MTs Husnul 

Khotimah Kuningan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan desain 

komparatif non-eksperimental (ex post facto). Desain ini digunakan karena 

peneliti tidak melakukan manipulasi variabel, melainkan menganalisis hubungan 

dan perbedaan korelasi antara dua kelompok (SMPIT Al-Multazam 2 dan MTs 

Husnul Khotimah) berdasarkan data yang telah ada. Sampel berjumlah 184 siswa, 

terdiri dari 112 siswa SMPIT Al-Multazam 2 dan 72 siswa MTs Husnul Khotimah, 

yang dipilih secara proporsional (25%) dari seluruh populasi. Data kemampuan 

menghafal diperoleh melalui angket berisi 30 item, yang telah diuji validitas dan 

reliabilitasnya, sedangkan data prestasi belajar PAI diperoleh dari dokumen nilai 

rapor. Teknik analisis meliputi uji normalitas Kolmogorov-Smirnov, uji-t 

independen, dan korelasi Pearson Product Moment. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan 

secara statistik dalam kemampuan menghafal AlQuran antara siswa SMPIT Al-

Multazam 2 dan MTs Husnul Khotimah (p = 0,006; Cohen‟s d = 0,423), serta 

perbedaan sangat signifikan dalam prestasi belajar PAI (p < 0,001; Cohen‟s d = 

1,174). Namun, uji korelasi Pearson menunjukkan bahwa tidak terdapat hubungan 

yang signifikan antara kemampuan menghafal AlQuran dan prestasi belajar PAI, 

baik di SMPIT Al-Multazam 2 (r = 0,137; p = 0,149) maupun di MTs Husnul 

Khotimah (r = 0,080; p = 0,504). Dengan demikian, hipotesis nol diterima, dan 

tidak ditemukan perbedaan signifikan dalam kekuatan hubungan antara kedua 

sekolah. Temuan ini mengindikasikan bahwa kemampuan menghafal AlQuran 

tidak secara langsung berkontribusi signifikan terhadap prestasi akademik siswa 

dalam pelajaran PAI, meskipun tetap berperan penting dalam penguatan nilai 

spiritual dan karakter. 

Kata Kunci: Menghafal AlQuran, Prestasi Belajar, Pendidikan Agama Islam, 

Korelasi, Komparatif 
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ABSTRACT 

Imam Muslim, NIM: 21086030026, "The Correlation Between Students’ Ability 

to Memorize the Qur'an and Their Academic Achievement in Islamic Religious 

Education of SMPIT Al-Multazam 2 Kuningan and MTs Husnul Khotimah 

Kuningan" 

 

The Qur‟an is a holy book that holds a fundamental role in the lives of 

Muslims, including in the field of education. One form of implementing Qur‟anic 

values in education is through memorization (tahfidz), which is believed to 

strengthen students' cognitive, affective, and spiritual aspects. This study aims to 

examine the relationship between Qur‟an memorization ability and academic 

achievement in Islamic Religious Education (PAI), as well as to compare the 

strength of this relationship between students at SMPIT Al-Multazam 2 Kuningan 

and MTs Husnul Khotimah Kuningan. 

This study employed a quantitative approach with a non-experimental 

comparative design (ex post facto). This design was used because the researcher 

did not manipulate any variables, but rather analyzed the correlation and 

differences between two groups (SMPIT Al-Multazam 2 and MTs Husnul 

Khotimah) based on existing data. The sample consists of 184 students 112 from 

SMPIT Al-Multazam 2 and 72 from MTs Husnul Khotimah proportionally 

selected (25%) from the total population. Data on memorization ability were 

collected through a 30-item questionnaire that had been tested for validity and 

reliability, while academic achievement data in PAI were obtained from report 

card records. The analysis techniques used include the Kolmogorov-Smirnov 

normality test, independent t-test, and Pearson Product-Moment correlation. 

The findings indicate a statistically significant difference in Qur‟an 

memorization ability between students of SMPIT Al-Multazam 2 and MTs Husnul 

Khotimah (p = 0.006; Cohen‟s d = 0.423), as well as a highly significant 

difference in PAI academic achievement (p < 0.001; Cohen‟s d = 1.174). 

However, Pearson correlation tests showed no significant relationship between 

Qur‟an memorization ability and PAI academic achievement, either at SMPIT Al-

Multazam 2 (r = 0.137; p = 0.149) or MTs Husnul Khotimah (r = 0.080; p = 

0.504). Therefore, the null hypothesis is accepted, and no significant difference in 

the strength of the relationship was found between the two schools. These findings 

suggest that Qur‟an memorization ability does not directly contribute significantly 

to students‟ academic performance in PAI, although it remains important in 

reinforcing spiritual values and character. 

Keywords: Qur‟an Memorization, Academic Achievement, Islamic Religious 

Education, Correlation, Comparative Study 
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 الولخص

 

ة الطلاب على حفظ القرآى الكرين العلاقت بيي قذر ,” 12002060012إياو يسهى، انشلى انجايعٙ: 

الوذارس  SMPIT دراست هقارًت بيي طلاب ( والتحصيل الذراسي في هادة التربيت الذيٌيت الإسلاهيت

 )"حسي الخاتوت كٌيٌغاى MTsكٌيٌغاى و 2الوتكاهلت التربويت الإسلاهيت الوفلتزم 

فٙ رنك فٙ انًجال انرعهًٛٙ.  انمشآٌ انكشٚى ْٕ كراب يمذط نّ دٔس أساسٙ فٙ حٛاج انًسهًٍٛ، تًا

ٔيٍ أشكال ذطثٛك لٛى انمشآٌ انكشٚى فٙ انرعهٛى، َشاط انحفع )ذحفٛع(، ٔانز٘ ٚعُرمذ أَّ ٚعضص انجٕاَة 

انًعشفٛح ٔانعاطفٛح ٔانشٔحٛح نذٖ انطلاب. ٚٓذف ْزا انثحث إنٗ يعشفح انعلالح تٍٛ لذسج انطلاب عهٗ حفع 

ادج انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح، تالإضافح إنٗ يماسَح لٕج ْزِ انعلالح انمشآٌ انكشٚى ٔانرحصٛم انذساسٙ فٙ ي

 .حسٍ انخاذًح كُُٛغاٌ MTsكُُٛغاٌ ٔ 1انًفهرضو  SMPIT تٍٛ طلاب

 ذى .(Ex Post Facto/تعذ٘) ذجشٚثٙ غٛش يماسٌ ترصًٛى كًٛا   يُٓجا   انذساسح ْزِ اسرخذيد

 تٍٛ ٔالاخرلافاخ انعلالح ترحهٛم لاو تم انًرغٛشاخ، فٙ ذلاعة تأ٘ ٚمى نى انثاحث لأٌ انرصًٛى ْزا اخرٛاس

 انعُٛح ذكَٕد .يسثما   يٕجٕدج تٛاَاخ إنٗ اسرُادا   (انخاذًح حسٍ MTsٔ 2 انًفهرضو SMPIT) يجًٕعرٍٛ

 تُسثح اخرٛاسْى ذى ٔلذ انخاذًح، حسٍ MTs يٍ 72ٔ 2 انًفهرضو SMPIT يٍ يُٓى 112 طانثا ، 184 يٍ

 اسرثٛاٌ خلال يٍ انحفع عهٗ انمذسج تٛاَاخ جًع ذى .انرُاسة أسهٕب اسرخذاوت انسكاٌ يجًٕع يٍ 25٪

 يادج فٙ انذساسٙ انرحصٛم تٛاَاخ عهٗ انحصٕل ذى حٍٛ فٙ ٔيٕثٕلٛرّ، صلاحٛرّ ثثرد تُذا   30 يٍ يكٌٕ

 نهرٕصٚع سًٛشَٕف-كٕنًٕغٕسٔف اخرثاس انرحهٛم ذمُٛاخ ٔشًهد .انذسجاخ سجلاخ يٍ الإسلايٛح انرشتٛح

 .تٛشسٌٕ الاسذثاط ٔذحهٛم انًسرمهح، نهعُٛاخ "خ" ٔاخرثاس طثٛعٙ،ان

 SMPIT أظٓشخ انُرائج ٔجٕد فشق دال إحصائٛ ا فٙ انمذسج عهٗ حفع انمشآٌ انكشٚى تٍٛ طلاب

ا فٙ (0.416كٍْٕٛ =  d ؛p = 0.006 لًٛح) حسٍ انخاذًح MTsٔ 1انًفهرضو  ، ٔكزنك فشق دال جذ 

(. ٔيع رنك، 2.2.4كٍْٕٛ =  d ؛p < 0.001 شتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح )لًٛحانرحصٛم انذساسٙ فٙ يادج انر

أظٓش اخرثاس الاسذثاط تٛشسٌٕ عذو ٔجٕد علالح دانح تٍٛ انمذسج عهٗ حفع انمشآٌ انكشٚى ٔانرحصٛم 

 = r) حسٍ انخاذًح MTsٔ (p = 0.149 ؛r = 0.137) 1انًفهرضو  SMPITانذساسٙ فٙ كهرا انًذسسرٍٛ، 

ٔتُاء  عهّٛ، ٚرى لثٕل انفشضٛح انصفشٚح، ٔنى ٚرى انعثٕس عهٗ فشق دال فٙ لٕج  .(p = 0.504 ؛0.080

انعلالح تٍٛ انًذسسرٍٛ. ٔذشٛش ْزِ انُرائج إنٗ أٌ حفع انمشآٌ انكشٚى لا ٚساْى تشكم يثاشش ٔكثٛش فٙ 

فٙ ذعضٚض انمٛى  انرحصٛم الأكادًٚٙ نهطلاب فٙ يادج انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح، عهٗ انشغى يٍ أًْٛرّ

 .انشٔحٛح ٔتُاء انشخصٛح

 حفظ القرآى الكرين، التحصيل الذراسي، التربيت الذيٌيت الإسلاهيت، الارتباط، الوقارًت :الكلواث الوفتاحيت
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antara kemampuan menghafal AlQuran dengan prestasi akademik siswa dalam 

mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, serta membandingkan kekuatan 
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